

**La Justicia de Dios
"Justificación Explicada"
Romanos 3:21-31**

Pablo nos comprobó que no había ninguno justo, que todos somos pecadores. Ahora, si vemos el término técnico de salvación es: **"justificado por la fe."**

*** Dios no nos hace justos, pero nos declara justificados.

Justificado también es un término legal; Dios ha registrado o grabado la justificación de Cristo en los archivos, en vez de nuestros pecados.

En esta sección, Pablo nos explica lo que es ser justificado por la Fe. Ahora una nueva clase de justificación ha pasado, se ha revelado.

Romanos 1:16-17

1. **Justificación aparte de la Ley v. 21**
2. **Justificación por la fe vv. 22-23**
3. **Justificación por la obra de Cristo Jesús vv. 24-31**

1. **Justificación aparte de la Ley v. 21**

v. 21

Pero ahora, ~ es aquí que Pablo nos marca una dirección nueva con estas palabras.

Gracias a Dios que Pablo escribe estas dos palabras, porque cambian todo.

1 Corintios 15:16-20

Pero ahora, aparte de la ley, ~ "absolutamente aparte de la ley"; la Ley absolutamente no tiene nada que ver con la justificación.

La Ley solamente revela la justificación de Dios, la Ley es santa y buena. **Romanos 7:12 De manera que la ley a la verdad es santa, y el mandamiento santo, justo y bueno.**

Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, ~
Por la cruz de Cristo Jesús.

testificada por la ley y por los profetas; ~

Tenemos que entender que La Ley ha dado testimonio de que Dios es justo, pero la Ley no la podía proporcionar.

Isaías 53 Daban testimonio de la verdad, que la salvación está en un Mesías, el cual es Jesús.

Gálatas 2:21 No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo.

Si pudiéramos ser justificados por la Ley, ¿entonces por qué razón murió Cristo?

2. **Justificación por la fe vv. 22-23**

v. 22

la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, ~ Por medio de fe en Jesús. La Fe solamente es tan buena como el objeto en que ponemos nuestra fe.

Mucha gente puede decir "yo confío en Dios", pero eso no los salva. Es nuestra fe que es personal, individual, fe en Jesús la que nos salva y nos justifica.

la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. ~ Dios dio Su Ley a los judíos, no a los gentiles; pero las buenas noticias de salvación por medio de Jesús son ofrecidas a todos.

para todos los que creen en él. ~ Creer en Él es el estándar por el cual cualquier hombre o mujer puede ser aceptado por Dios; ser justificados.

Filipenses 3:9 y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe;

¿Qué significa esto?

1. Que nosotros, los pecadores corruptos que estamos en una condición sin esperanza, podamos ver que la justicia existe aparte de la Ley.
2. La justicia viene por la fe. ¡Todo el que cree puede tenerla!
3. Esto es posible porque la justicia especial de Dios viene por medio de la fe.

**Porque no hay diferencia,
v. 23 por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios,**

Pecado ~ La idea del pecado viene de no pegarle al blanco.

No le han pegado al blanco. **y están destituidos de la gloria de Dios,
1 Juan 1:10 Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.**

y están destituidos de la gloria de Dios, ~ la gloria es la vida sin pecado. Sabemos que cada uno de nosotros caemos cortos en esto.

3. Justificación por la obra de Cristo Jesús vv. 24-31

v. 24

siendo justificados ~ algunos enseñan que esto quiere decir que Dios hace a los hombres justos.

justificados ~ "es declarar justo a un hombre, tratarlo como justo, como si nunca hubiera pecado." No es un hecho (proceso) pero "pronunciado" - No santificación Justificación.

La justificación ~ "significa que todo el pecado se ha pasado y se ha ido, ya no está - borrado - no simplemente perdonado; significa hacerse un borrón, se ha borrado y se nos da una cuenta nueva; es poner al pecador ante Dios como un hombre justo, como si nunca hubiera pecado, como si fuera tan justo como Él mismo, el Señor Jesucristo".

gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús, ~
gratuitamente ~ un gran regalo dado a nosotros, sin causa, dándonos a entender que no se puede ganar, porque me he portado bien, porque he hecho buenas obras, o porque me lo merezco.

*** No hay nada en el pecador por lo cual Jesús deba salvarlo.

gratuitamente por su gracia, ~ vemos que declara que nosotros no tuvimos nada que ver con ser justificados. Es por el favor inmerecido de Dios. Su gracia.

Gracia ~ "el favor inmerecido de Dios."

Dios tiene dos clases de atributos.

1. **Uno es absoluto (Lo que es)**
2. **El otro es relativo (como se relaciona con nosotros)**

Uno de sus atributos absolutos es: **Dios es Amor.**

1 Juan 4:8 El que no ama, no ha conocido a Dios; porque Dios es amor.

Cuando Él relaciona ese amor a nosotros, se expresa o demuestra GRACIA y MISERICORDIA.

mediante la redención que es en Cristo Jesús, ~ es por la redención que esto es posible.

la redención ~ "el pago de rescate, el pago dado para poner en libertad. Es el precio necesario para librar."

v. 25

Tres palabras expresan el precio que Dios pagó por nuestra salvación.

- a. Propiciación**
- b. Sangre**
- c. Redención**

Propiciación – En términos humanos, quiere decir: apaciguar a alguien que está enojado, normalmente con un regalo.

Pero en la Biblia quiere decir: Satisfacer La Santa Ley, cumplir con sus demandas, para que Dios pueda perdonar a aquellos que vienen a Jesucristo.

Sangre – Nos dice el precio del costo. Jesús tenía que morir en la cruz para satisfacer la santa Ley y poder justificar a los pecadores perdidos.

Redención – Jesús terminará la obra y por Su muerte y resurrección, habrá "redención". Redención – comprar, pagar el precio del pecado y darnos libertad.

v. 26

Su justicia perfecta ~ Dios es perfecto, y tiene que ser consistente porque Él mismo es perfecto; no se puede contradecir.

No puede quebrar Su propia ley o violar Su naturaleza.

"Dios es Amor" 1 Juan 4:8b porque Dios es amor.

"Dios es Luz" 1 Juan 1:5 Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él.

y el que justifica al que es de la fe de Jesús. ~ Ese es el gran mensaje de salvación. Que todo el golpe del juicio del pecado recayó sobre Jesucristo.

Pero El demostró Su bondad en liberar a todo hombre y mujer **que es de la fe de Jesús.**

v. 27

¿Dónde, pues, está la jactancia? ~ Siendo que este es un don, un regalo gratis, dado por el Señor Cristo Jesús, ¿nos podemos jactar? NO, **queda excluida.**

¡Nuestra salvación debería de traer humildad a nuestras vidas, no jactancia!

¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe. ~ Solo hay una manera de ser salvos y es en poner nuestra fe en Cristo Jesús.

Romanos 3:27 Nueva Traducción Viviente

²⁷ ¿Podemos, entonces, jactarnos de haber hecho algo para que Dios nos acepte? No, porque nuestra libertad de culpa y cargo no se basa en la obediencia a la ley. Está basada en la fe.

v. 28

Concluimos, llegamos a la conclusión de que somos hechos justos ante Dios por medio de la fe, y NO por obedecer la ley.

v. 29

¡Todo hombre y mujer está en necesidad de salvación! Por eso se ofrece a todos.

v. 30

El pecado imperdonable de hoy es el estado de continua incredulidad.

Juan 16:8 Y cuando él venga, convencerá al mundo de pecado, de justicia y de juicio. Ahora, resistir esa convicción y permanecer sin arrepentirse voluntariamente, es "blasfemar" al Espíritu Santo. No hay perdón, ni en este siglo ni en el venidero, para una persona que rechaza el llamado del Espíritu a confiar en Jesucristo, y luego muere en la incredulidad.

El amor de Dios es evidente:

"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna" Juan 3:16

Y la elección es clara:

"El que cree en el Hijo tiene vida eterna, pero el que rechaza al Hijo no verá la vida, porque la ira de Dios permanece sobre él." Juan 3:36

v. 31

¿Entonces hacemos a un lado la Ley por la fe? ¡Claro que NO!

En ninguna manera, sino que confirmamos la ley.

La justificación solamente es por la obra de Cristo Jesús; creemos en fe y somos justos aparte de la Ley.

Aplicación:

1. Justificación aparte de la Ley.
2. Justificación por la fe.
3. Justificación por la obra de Cristo Jesús.

Gálatas 2:16 sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado.